
 
 

 

会議の概要報告 

１.会議の名称 第１回 甲南第二小学校再編検討協議会 

２.開催日時 
令和２年８月１７日（月） 

    １９時３０分 ～ ２１時００分 

３.開催場所 杉谷公民館 大会議室 

４.議題 

甲南第二小学校再編検討協議会設置要綱について 

委員長・副委員長について 

会議の公開について 

甲賀市幼保・小中学校再編計画について 

５.公開又は非公開の別 

☑ 公開   ＊会議の公開を決定後に公開 

□ 一部公開 

□ 非公開 

（一部公開・非公開の理由） 

 

６.出席者 
委員１３名（欠席２名） 

教育長・事務局職員 

７.傍聴者数 ０名 

８.会議資料 

甲南第二小学校再編検討協議会設置要綱 

甲賀市附属機関の会議の公開等に関する指針 

甲賀市幼保・小中学校再編計画説明資料 

９.議事の結果概要 

・甲南第二小学校再編検討協議会設置要綱について 

→事務局より説明 

・委員長・副委員長について 

→神山委員長、神山副委員長、馬野副委員長を選任 

・会議の公開について 

→会議は公開とし、議事概要により会議結果を公表する。 

・甲賀市幼保・小中学校再編計画について 

→事務局より説明 

１０.その他 

・要綱では、再編の是非を含めた諸課題に関することとなって

いるが、この協議会で再編はしないと決定した場合、教育委

員会は計画を変更するのか。 

 →これからの子どもたちの教育環境を最優先に検討いただき



 
たい。市としては計画どおり進めたいが、方針や意見を踏ま

え検討する。 

  ・幼保検討協議会でも委員をしており、その時は、北保育園を

はじめすべての保育園で老朽化しており再編することで方

針決定された。小学校については、先般エアコンが整備され

施設もしっかりしているため、協議会で検討する観点も違っ

てくる。 

・適正規模は理解できるが、大規模校、小規模校それぞれメリ

ット・デメリットがある。そのあたりも協議していく必要が

ある。 

 →今回のご意見を基に次回協議いただく。 

・協議会を設置し意見を聞きながら進めることも、再編が必要

なことも十分理解できる。しかし、市は本当に再編する気が

あるのか。抽象的な話ばかりで具体的な話が何もない。市が

主導で進めていただかなければ前に進まない。もっと再編に

ついて具体的に話をしていただきたい。 

 →本再編計画に基づき進めていく予定である。本協議会で具

体的な内容も併せ検討いただきたい。 

・３校のうち、ひとつでも反対すれば再編は無くなるのか。 

 →各協議会においてご意見をお聞きしている。市としては計

画どおり進めたいが、方針や意見を踏まえ検討する。 

 


